

Turespaña destaca el "ejemplar comportamiento" del sector

AGENCIAS
TOLEDO

■ ■ ■ El director de Turespaña, Antonio Bernabé, ha confirmado ayer que el caos aéreo por la nube de ceniza del volcán islandés ha supuesto que miles de personas de paso en España se han quedado retenidas, lo que se ha resuelto "razonablemente bien" por el "comportamiento absolutamente ejemplar" de todo el sector. Y unas pérdidas para el sector turístico español de en torno a 252 millones en los seis días de restricciones del tráfico, sin contar las aerolíneas, equivalentes a 42 millones diarios, según Exceltur.

Bernabé hizo estas declaraciones en Toledo, adonde se desplazó para inaugurar, junto a la vicepresidenta y consejera de Economía y Hacienda de Castilla-La Mancha, María Luisa Araújo, el IV Foro Intelitur (Centro de Conocimiento, Inteligencia e Innovación Turística), en el que participan más de cien empresas del sector.

El responsable de Turespaña resaltó que la "primera afectación" de la nube del volcán Eyjafjalla sobre España, la imposibilidad de miles de personas de regresar a sus países, "se ha resuelto razonablemente bien, con la participación activa del conjunto del sector". ■



Antonio Bernabé.